

# Les drogues et l'école

Drogues info service publie un nouveau dossier sur le thème des drogues illicites et de l'école.

L'école est un lieu d'éducation et de protection des élèves mais aussi un lieu où les adolescents se rencontrent, échangent et parfois s'initient aux drogues.

Ces deux nouveaux articles, rendent compte des principes qui régissent le positionnement des établissements scolaires et de leurs équipes face aux drogues mais aussi face au mal-être adolescent.

A lire : [Les drogues et l'école](#)

## Articles en lien :

[Les consommations régulières de cannabis chez les lycéens sont stables](#) (2016)

[Les effets de la consommation de cannabis pendant l'adolescence](#) (2015)